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「第 12 回経営諮問委員会」の概要 

 

「第 12 回経営諮問委員会」の概要につきましては、以下の通りであります。 

第 12 回目の委員会は、平成 27 年 2 月 6 日に公表いたしました経営強化計画の履行状況報

告書（平成 26 年 12 月）について、各委員の皆様から貴重なご意見・ご提言を頂戴いたし

ました。 

 

 

1. 日時 

平成 27 年 1 月 29 日(水) 15:00～17:05 

 

2. 場所 

当行本店 

 

3. 出席者 

【経営諮問委員会委員】 

児嶋 眞平   京都大学名誉教授、福井大学名誉教授、元福井大学学長 

増田 仁視   元福井経済同友会代表幹事、増田公認会計士事務所所長 

山本 雅俊   元福井県副知事、元公益財団法人ふくい産業支援センター理事長 

 （五十音順、敬称略） 

【福邦銀行】 

三田村 俊文  取締役会長 

東 條  敬  取締役頭取 

清水  一宏  常務取締役 

酒井  英一  取締役 

出口  克幸  取締役 

長谷川 俊文  取締役 

三田村  謙 監査役 

前田  頼秀  監査役 
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4. 当行挨拶要旨 

＜東條頭取＞ 

・ 本日、第 12 回目の経営諮問委員会を開催いたします。今回は、平成 26年 9月まで

の経営強化計画の履行状況報告について、ご説明・ご報告を申し上げます。 
・ 26 年 9 月期は、5 期連続の黒字達成となり、自己資本比率も 9％弱と内部留保も着

実に積み上がってきております。しかしながら本業といえる貸出金の利回りが長引

く低金利・他行競合により下げ止まっておらず、基礎的なところでの改善が図れて

おりません。地域の企業をしっかりと支えつつ、貸出残高を増やしてまいりたい。 

・ 内部管理面においては、継続的な取組みにてここ 1 年半は落ち着いており、大きな

問題はなかったものの、ご指摘の「ヒヤリ・ハット」等をうまく活用し、検証体制

を高めてまいりたい。 

・ 委員の皆様には、忌憚のないご意見を賜りたいと思います。 

 

5. 当行からの説明要旨 

・ 経営強化計画の履行状況報告(平成 26年 12 月) 

・ 前回委員会でのご意見に対する回答 

 

6. 委員の意見等 

委員から次の内容のご質問、意見および提言をいただきました。 

 

＜ご意見＞ 

1． 中小企業向け貸出で 26 年度は思い切った展開をしており、リスクを取ろうというのが

見える。今後、適切なリスクを取ることで収益が高まっていくことを期待する。 

 

2. 補助金採択企業には一定の安心感・安定感がある、継続して企業支援を行ってほしい。 

   

 

3. 人事について信賞必罰がクリアになっており、ローテーションをうまくやっているとい

う期待を持っている。法人営業マイスターが流石だなと思わせる仕組みを検討してはど

うか。 

以上 


